



▲ El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación declaró que no hubo impugnaciones a la declaración de validez de la elección. Foto especial

Concluye elección para gobernador

GERARDO GARCÍA

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó que no llegó ninguna impugnación por la entrega de la constancia de mayoría a la gobernadora electa, Delfina Gómez Álvarez, y la declaración de validez de la elección a gobernador del Estado de México, por lo que formalmente ya quedó finalizado el proceso electoral.

La instancia jurisdiccional notificó en las últimas horas al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) a través de la Secretaría Ejecutiva, sobre dicha situación tras la celebración de la elección del 4 de junio.

El Tribunal Electoral también notificó de lo anterior al representante del Movimiento de Regeneración Nacional, José Francisco Vázquez Rodríguez, ante el Instituto Electoral del Estado de México.

“En una revisión al Sistema de Información de la Secretaría General de Acuerdos, así como del informe rendido por la Unidad de Estadística e Información Jurisdic-

cional de este Tribunal Electoral, se advierte que, en esta Sala Superior, a la fecha en que se actúa no se encontraron asuntos resueltos o en instrucción mediante los cuales se haya impugnado la validez de la elección de la gubernatura del Estado de México y/o la expedición de la constancia de mayoría”, se lee en la respuesta del TEPJF.

Al respecto, el excoordinador de campaña de la gobernadora electa, Horacio Duarte Olivares, celebró y calificó la respuesta de la instancia jurisdiccional como de “excelentes noticias”. Adelantó que ahora vendrá una nueva y mejor etapa para el Estado de México, con la nueva administración encabezada por Delfina Gómez.

“Excelentes noticias: no hay impugnaciones ni a la validez de la elección, ni a la expedición de la constancia de mayoría. Se viene una nueva y mejor etapa para el Estado de México”, apuntó.

Tras el cómputo estatal, el árbitro electoral mexiquense dio a conocer que la alianza de “Juntos Hacemos Historia”, de Morena, PT y PVEM, ganó con 3 millones 360 mil 589 votos.